

# *Caravana de la Libertad recorre provincias cubanas de Artemisa y Pinar del Río*

---



La Habana, 17 ene (RHC) A 59 años de la llegada de la Caravana de la Libertad, con el Comandante en Jefe Fidel Castro al frente, en el municipio de Artemisa, reeditaron este miércoles su entrada victoriosa desde la localidad de Caimito en la actual provincia artemiseña.

La caravana está integrada por 60 miembros de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media, la Unión de Jóvenes Comunistas y de la Federación Estudiantil Universitaria, quienes rememoran el hecho histórico.

Un día como hoy, pero del año 1959, el líder histórico de la Revolución cubana, se detuvo en el municipio de Guanajay donde se dirigió a la población y continuó su marcha hasta Artemisa.

En homenaje a sus compañeros de lucha que salieron de esas tierras a asaltar el Cuartel Moncada, desembarcaron en el yate Granma y conquistaron el triunfo definitivo, Fidel Castro expresó que bien pudiera llamarse Artemisa el pueblo más revolucionario de Cuba.

Asimismo, como el 17 de enero de 1959, el pueblo de la occidental provincia de Pinar del Río reeditaron también la entrada de la Caravana a esa región.

Las actuales generaciones de vueltabajeros rindieron homenaje a quienes en aquel entonces, acompañaron al líder de la Revolución cubana por los poblados de Pinar del Río ubicados a lo largo de la Carretera Central desde la localidad de Guanajay.

Se sumaron al trayecto por Pinar del Río integrantes de la Organización de Pioneros José Martí y de la Escuela Militar Camilo Cienfuegos.

Banderas cubanas, del Movimiento 26 de julio e imágenes del inolvidable Comandante en Jefe, fueron visibles este miércoles alrededor de la tribuna enclavada en el sitio desde donde Fidel habló a los pinareños por primera vez.

Fuente: RRelej/Jose Pepe Serantes y Arián Ramos Gutiérrez.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/152836-caravana-de-la-libertad-recorre-provincias-cubanas-de-artemisa-y-pinar-del-rio>



**Radio Habana Cuba**